

Santiago, 9 de abril de 2020

COMUNICADO N° 8

Estimados padres y apoderados:

Junto con saludarlos en este tiempo de Emergencia Sanitaria Nacional, les comparto algunas reflexiones e indicaciones para toda nuestra comunidad Marianista Leonpradina.

1. Esta Semana Santa sin duda será diferente. Nosotros los cristianos, en estos días celebramos el misterio más importante de nuestra fe: La Resurrección de Cristo. Comenzamos con el Jueves Santo, donde junto con revivir el momento de la institución de la Eucaristía, podemos crear un espacio privilegiado para demostrarnos el amor entre nosotros... ***“Ámense unos a otros como yo les he amado”***, les mandó Jesús a sus discípulos. El silencio del Viernes Santo nos conecta con el momento de la Cruz, nos puede motivar a compartir de manera especial con aquellos que están sufriendo la soledad, la enfermedad y también el duelo. Sabemos que Dios nunca nos deja solos y que aunque esta pandemia nos aleje de los que amamos, Él está allí sosteniéndonos. El sábado por la noche revivimos el acontecimiento de la Pascua, es el día de la esperanza, el día en que se nos abre el camino para el encuentro con el Dios de la Vida.
Esperamos que todos podamos en familia vivir la Pascua como un aliento de esperanza en este tiempo crítico que pasamos como país. Ojalá que de manera virtual tengamos la oportunidad de unirnos y participar en las celebraciones que desde la pastoral del colegio se nos ha invitado.
2. Respecto a cómo seguimos viviendo en este tiempo de pandemia y de cuarentena informamos lo siguiente:
De acuerdo a lo instruido desde el Ministerio de Educación para los colegios subvencionados a partir del día lunes 13 y hasta el viernes 24 de abril estudiantes y funcionarios de nuestro colegio estaremos de “vacaciones”. Eso significa que no habrá turnos éticos, ni entrega de actividades. Esperamos que este tiempo sea para compartir en familia y descansar de tanto estrés que nos ha provocado esta situación.
3. Les comunicamos que por nuestra parte ya tenemos planificado el Plan de retorno a clases para cuando las autoridades de gobierno así lo dispongan. Este consiste en tres etapas:
 - a.- Diagnóstico integral de nuestros estudiantes.
 - b.- Nivelación
 - c.- Adecuación curricular.

Como una forma de seguir avanzando en este esfuerzo por mantener el ritmo de estudio y dentro de lo posible alcanzar nuevos aprendizajes, en conjunto con la Fundación Chaminade, estamos en proceso de implementación de la plataforma Teams de Microsoft, para todos los estudiantes. Esto requerirá diversas etapas en su implementación que trataremos de hacer que sean lo más breve posible. Se solicita a todos, la comprensión y flexibilidad. Es una herramienta que puede permanecer en el tiempo, facilitar los aprendizajes y bajar el agobio de estudiantes y profesores. Oportunamente, terminado el tiempo de vacaciones, les haremos llegar las condiciones y los protocolos de uso.

4.- Les hacemos llegar la reflexión del Departamento de Lenguaje:

“Queremos informar que debido a la contingencia nacional en la que nos encontramos y en donde lo más importante siempre será el cuidado y bienestar de la salud tanto física como psicológica, especialmente la de nuestros estudiantes y sus familias, hemos decidido como Departamento de Lenguaje que mientras dure este período de clases online, NO evaluaremos la lectura complementaria desde Pre kínder a 4° medio.

Es de suma importancia recordar, que el leer es una acto libre, creativo, removedor de emociones y crecimiento personal, por lo que instamos a nuestros estudiantes a seguir leyendo, si lo desea, como una forma de recreación y confort en estos tiempos de turbulencia. Para esto, puede mantener el orden mensual entregado o escoger la temática que más le llame la atención. Por el contrario, si no se siente en condiciones, no habrá ningún problema. Lo que menos queremos, es poner más estrés en las familias de nuestra comunidad educativa.

Para la tranquilidad de los involucrados, una vez que retomemos las clases presenciales, se entregará como Departamento un nuevo calendario junto con los libros y la forma de evaluar cada uno de ellos. Recordemos que esta pandemia, nos ha removido a todos, por lo que cuando nos veamos nos daremos un abrazo y continuaremos todos juntos trabajando como la gran familia marianista que somos.”

5.- También les comunicamos, que los profesores Acles se encuentran trabajando en material apoyo remoto optativo para dar continuidad a algunos talleres. Las inscripciones se encuentran abiertas aún debido a la contingencia.

Esperamos que este tiempo de vacaciones sea para todos un espacio de tranquilidad y encuentro con la familia.

“Santa María del Pilar, danos fortaleza en la fe seguridad en la esperanza y constancia en el amor”.

Fraternalmente

Cecilia Palavecino C.

Rectora

Instituto Miguel León Prado